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Background & Experience

Serge Marcotte cumule une trentaine d’années d’expérience dans le
domaine du courtage immobilier commercial et résidentiel, au cours de
laquelle il a développé un vaste réseau de professionnels et de contacts
dont il fait bénéficier sa fidele clientéle. Passé maitre dans I’art d’optimiser
la rentabilité des transactions et des investissements, M. Marcotte
anticipe et priorise les besoins de sa clientéle. Performant, mais toujours
rigoureux, Serge Marcotte est apprécié pour son intégrité et son
dévouement. Sa connaissance exhaustive des dossiers et sa clairvoyance
en font un allier de taille lorsque vient le temps de négocier.
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Serge Marcotte has over 30 years experience in the field of commercial
and residential real estate brokerage, during which he has developed a
vast network of professionals and contacts that benefited his faithful
clientele. As a master in the art of optimizing the rentability of
transactions and investments, Mr. Marcotte anticipates and prioritizes the
needs of his clientele. Efficient, but always rigorous, Serge Marcotte is
appreciated for his integrity and his commitment. His exhaustive
knowledge of files and his clairvoyance make him a respectable ally when
the time comes to negotiate.
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